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Il sottoscritto chiede di interpellare il Ministro dell'Economia e delle finanze - Per sapere - premesso
che:
 
Parlando del Fondo Indennizzo Risparmiatori  al Senato il 16 settembre 2020
il Ministro D'Incà ha dichiarato che fino ad oggi,  la Commissione. tecnica
ha validato solo 780 pratiche sulle 38.000 lavorate da Consap,

Il Ministro  ha riconosciuto che in questi mesi  la Commissione Tecnica  si
è riunita poche volte e che all'interno di essa ci sono opinioni divergenti.

Queste sarebbero, a suo dire,  le cause che rallentano gli indennizzi.

Il Ministro ha aggiunto che sarebbe opportuno un cambio di strategia da
parte di alcuni membri della Commissione Tecnica.

A tale proposito,  l'interpellante rammenta che i componenti della
Commissione Tecnica  sono professionisti indipendenti, nominati dallo stesso
Governo, ed in quanto tali sono tenuti al rigoroso rispetto della normativa
vigente e soggetti alle conseguenti responsabilità.

Il Ministro ha concluso affermando che si "dovranno risolvere al più presto
le divergenze di alcuni membri della Commissione"

Per sapere
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Il numero delle sedute in cui la Commissione Tecnica si è riunita dal suo
insediamento

Le questioni su cui sono sorte "divergenze"

In che modo il Governo intende  "risolvere" le citate "divergenze".

On. PIERANTONIO ZANETTIN
Presentatore
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